

LuxTrust S.A. soutient «Les Amis de Gambie»

Un véhicule tout-terrain de l'ASBL luxembourgeoise «Les Amis de Gambie» arborera les couleurs de LuxTrust au départ du raid automobile humanitaire «Anvers-Banjul 2010»: Le «Challenge Anvers-Banjul 2010» s'élancera le 27 février prochain de la ville portuaire d'Anvers pour arriver quelque trois semaines plus tard en Gambie, via Dakar. L'idée des organisateurs de ce raid humanitaire est simple : s'assurer que les véhicules destinés aux différents projets de développement arrivent à bon port en les conduisant eux-mêmes.

Une fois à destination, les voitures tout-terrain, ambulances, camionnettes et autres véhicules utilitaires seront soit remis directement aux responsables locaux des projets soutenus par l'organisation, soit vendus aux enchères, les revenus étant ensuite distribués en soutien aux près



Photo: LuxTrust

de 40 projets d'aides déjà mis en place en Gambie. LuxTrust S.A., l'autorité luxembourgeoise de certification électronique, est fière d'annoncer son soutien à l'ASBL lux-

embourgeoise «Les Amis de Gambie», qui participera à cette aventure à caractère humanitaire. C'est donc sous les couleurs de LuxTrust, que le tout-terrain Land Rover Discovery

TD5 du vice-président des «Les Amis de Gambie» Gert-Jan Bevers et de son copilote Berthus Jongeneel affrontera les 8 000 kilomètres de pistes africaines.

La Land Rover de l'ASBL luxembourgeoise est destinée à l'orphelinat que «Les Amis de Gambie» ont construit et qui a ouvert ses portes le 14 janvier 2009 dans le village de Sinchu Alhagie. L'orphelinat accueille déjà quatorze d'enfants et est destiné à s'agrandir.

Sur place, le véhicule tout-terrain pourra remplacer de façon beaucoup plus efficace, la camionnette Ford Transit de l'orphelinat, notamment durant la saison des pluies (de mai à octobre). LuxTrust S.A. souhaite bonne route à tous les participants dont l'arrivée est prévue pour le 17 mars prochain.